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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 498 presentata dalla Consigliera Motta,
inerente a "Sospensione estiva del servizio di primo intervento con infermiere
professionale presso la Croce Rossa di Canelli"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 498,
presentata dalla Consigliera Segretaria Motta, che ha la parola per l'illustrazione in qualità di
Consigliera.

MOTTA Angela

Grazie, Presidente.
Questa interpellanza è già datata, poiché per qualche seduta di Consiglio non c'è stato il

question time; quindi, forse, è superata.
La notizia era uscita sugli organi di stampa della provincia di Asti ed aveva suscitato

sconcerto e un po' di proteste, perché ricordiamo che il periodo estivo, soprattutto nel sud
dell'Astigiano, in particolare nelle zone vitivinicole e con attività agricola più intensa, ha
suscitato la preoccupazione che nel caso succedesse qualcosa non ci sarebbe l'ambulanza con la
presenza dell'infermiere specializzato a bordo.

Naturalmente, la richiesta era se, alla luce della DGR n. 36-1483, che contiene le
disposizioni alle ASL per le risorse umane, era possibile poter procedere a nuove assunzioni di
personale sanitario e pertanto evitare la sospensione, nel periodo tra giugno ed agosto
prossimi, del presidio infermieristico del mezzo di primo intervento operante su Canelli.
Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Motta.
La parola all'Assessore Saitta, per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Alla fine di aprile il Direttore del Dipartimento interaziendale 118, il dottor Bono, aveva

comunicato il piano di ridefinizione dell'operatività dei mezzi di soccorso sul territorio
regionale per il periodo estivo. Il provvedimento, di carattere temporaneo, era determinato
dalla carenza di personale e volto a consentire anche al personale di servizio di fruire dei
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periodi di ferie obbligatorie e, nello stesso tempo, di limitare l'eccessivo sovraccarico di
straordinario già accumulato in modo importante.

Per fortuna, la deliberazione del 25 maggio, quella sulle assunzioni, con questa priorità
che è stata data all'emergenza e all'urgenza al personale sanitario infermieristico, ha
permesso di dare una risposta non soltanto nella zona oggetto dell'interpellanza in tutto il
Piemonte, per cui a seguito di questa deliberazione è stato immediatamente aperto un bando
di assunzione da parte dell'ASL di Alessandria, che è il quadrante di riferimento, per 12 unità
di personale infermieristico. Questa operazione consentirà la totale e definitiva copertura delle
postazioni dell'area interessata con probabile partenza dal 1° luglio.

Per il mese di giugno si stanno valutando in tutto il Piemonte tutte le possibili soluzioni
transitorie per la copertura della postazione di Canelli limitando, per quanto possibile, le ore
di assenza dell'infermiere sul mezzo. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie a lei, Assessore Saitta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 10.13)


